



Liebe Zuchtfreunde
ein ungewöhnliches, in vielerlei Hinsicht bedrückendes Jahr
geht zu Ende.

Es fehlten viele persönliche Kontakte – sei es zu den
Versammlungen oder zu den Ausstellungen.

Es wird wieder ein Jahreswechsel,
wie man ihn so nicht erleben möchte.

Machen wir das Beste draus, genießen wir die ruhigen
Stunden und hoffen, dass es 2022 besser wird.

Allen Zuchtfreunden und deren Familien wünschen wir ein
besinnliches Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins Neue
Jahr und vor allem Gesundheit.

Im Auftrag
des Landesverbandes der Rassegeflügelzüchter
Berlin - Brandenburg


Wilfried Keil

1. Vorsitzender